

ABSTRAK

Hasanah, Kholifah. 2018. *Hubungan keteladanan ibadah sholat orang tua Dan kedisiplinan ibadah sholat siswa Di Madrasah Tsanawiyah Zainul Hasan Balung*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing (1) Siti Nursyamsiyah, M.Pd. (2) Badrut Tamam, M.Pd.I.

Kata kunci : Keteladanan ibadah sholat orang tua, kedisiplinan ibadah sholat siswa

Keteladanan ibadah sholat orang tua adalah memberikan panutan atau contoh ibadah sholat yang baik dan benar sehingga berdampak positif kepada anak. Keteladanan ibadah sholat orang tua ini dihubungkan dengan kedisiplinan ibadah sholat siswa ketika di sekolah, karena orang tua adalah madrasah pertama bagi anak.

Masalah penelitian yang ingin dipecahkan melalui kegiatan ini adalah Bagaimana hubungan keteladanan ibadah sholat orang tua dan kedisiplinan ibadah siswa di Madrasah Tsanawiyah Zainul Hasan Balung?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan peningkatan keteladanan ibadah sholat orang tua dan kedisiplinan ibadah siswa. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Mei sampai Juni 2018 di Madrasah Tsanawiyah Zainul Hasan Balung. Jenis penelitian yang dilaksanakan adalah penelitian kuantitatif, metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode wawancara dan angket. Data yang dikumpulkan berupa hasil wawancara dan lembaran angket untuk diisi peserta didik selama proses pengisian angket hingga selesai. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa hubungan antara variabel (X) yaitu keteladanan sholat orang tua terhadap variabel (Y) yaitu kedisiplinan ibadah sholat siswa di kelas XII (*Excellent class*) di Madrasah Tsanawiyah Zainul Hasan Balung terbukti dengan hasil perhitungan sebesar 0,672 dengan tingkat korelasi yang kuat yaitu sesuai dengan tabel interpretasi korelasi (tingkat korelasi dan kekuatan hubungan) antara 0.60 – 0.799. Dengan demikian, untuk menjawab pertanyaan dari masalah penelitian dengan jawaban “Ada hubungan yang signifikan antara Keteladanan Ibadah Sholat orang tua terhadap Kedisiplinan Ibadah Sholat Siswa di Madrasah Tsanawiyah Zainul Hasan Balung”.

ABSTRACT

Hasanah, Kholifah. 2018. *Relation of exemplary worship of the parent prayer And the discipline of prayer worship students In Madrasah Tsanawiyah Zainul Hasan Balung*. Thesis, Islamic Religion Studies Program, Faculty of Islamic Affairs, Muhammadiyah University of Jember. Advisor (1) Siti Nursyamsiyah, M.Pd. (2) Badrut Tamam, M.Pd.I.

Keywords: Example of praying parent worship, discipline of prayer worship students

Exemplary worship of the parent prayer is to provide role models or worship prayers are good and right so that positive impact to the child. Exemplary worship of this parent prayer is associated with discipline of prayer worship students when in school, because parents are the first madrasah for children.

The research problem that will be solved through this activity is how is the relationship between exemplary parental worship and student worship discipline in Madrasah Tsanawiyah Zainul Hasan Balung?

This study aims to find out the correlation of increasing the exemplary worship of the parent prayer and the discipline of the students' worship. The study was conducted from May to June 2018 at Madrasah Tsanawiyah Zainul Hasan Balung. The type of research conducted is quantitative research, data collection methods used in this study are interview and questionnaire methods. The data collected in the form of interviews and questionnaires to fill the students during the process of finishing the questionnaire to complete.

Based on the result of the research, it can be concluded that the correlation between the variable (X) is the parent prayer to the variable (Y) that is the discipline of the prayer of the students in class XII (Excellent class) in Madrasah Tzanawiyah Zainul Hasan Balung is proven with the calculation result of 0.672 with the correlation level strong strong ie corresponding to correlation table of correlation (correlation level and relationship strength) between 0.60 - 0.799. Thus, to answer the question of the research problem with the answer "There is a significant relationship between the Exemplary Prayers of Parents on the Discipline of Student Prayer in the Madrasah Tsanawiyah Zainul Hasan Balung".

ملخص

حسنه ، خليفة ٢٠١٨. علاقة الآباء المثالي صلاة طقوس الصلاة وانضباط الطلاب اليومي في النظام التجاري المتعدد الأطراف زين حسن بلغ. أطروحة ، برنامج دراسات الدين الإسلامي ، كلية الشؤون الإسلامية ، جامعة المحمدية في جيمبر. المشرفة (١) ست نور سمشيح (٢) بدروت تمام

الكلمات المفتاحية: مثال على صلاة العبادة ، تأديب عبادة صلاة الطلاب

العبادة النموذجية للصلاة الأم هي تقديم القدوة أو صلاة العبادة جيدة وصحيحة حتى يكون لها أثر إيجابي على الطفل. ويرتبط الصلوات نموذجية من الآباء والأمهات مع انضباط الصلاة اليومية عند الطلاب في المدرسة، لأن الوالدين هما المدرسة الأولى للأطفال.

مشكلة البحث التي يتعين حلها من خلال هذا النشاط هو كيف الصلوات العائلية من أولياء الأمور والطلاب في الانضباط العبادة النظام التجاري المتعدد الأطراف زين حسن بلغ ؟

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد وتعزيز العلاقة الصلاة اليومية الوالدين عبادة المثالي والطلاب الانضباط. أجريت الدراسة من مايو إلى يونيو ٢٠١٨ في المدرسة ثنويح جننول حسن بلغ. إن نوع البحث الذي تم إجراؤه هو البحث الكمي ، وطرق جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي طرق المقابلة والاستبيان. البيانات التي تم جمعها في شكل مقابلات واستبيانات لملء الطلاب خلال عملية الانتهاء من الاستبيان لإكماله. وبناء على نتائج هذه الدراسة خلصت إلى أن العلاقة بين المتغيرات (X) هي صلاة كتلذن الآباء في المتغير (Y) هو انضباط الصلاة اليومية في الصف الثاني عشر (الفئة الممتازة) في المدارس الدينية ثنويح زين حسن بلغ ثبت من خلال نتائج حساب 0.672 مع درجة الارتباط قوي قوي أي المقابلة لجدول الارتباط للارتباط (مستوى الارتباط وقوة العلاقة) بين 0.60 - 0.799. وهكذا، للرد على أسئلة من مشكلة البحث مع الإجابة "ليس هناك علاقة ذات دلالة إحصائية بين العبادة كتلذن عبادة الصلاة من الآباء لتأديب الطلاب الصلاة في النظام التجاري المتعدد الأطراف زين حسن بلغ "